

TOPICS

津久見高校硬式野球部、2020大分県高等学校野球大会優勝

優勝報告会



8月7日、津久見高校硬式野球部が市役所を訪れ、川野市長に優勝を報告しました。

川野市長は集まった選手、関係者の方々に感謝とお祝いの言葉をかけられ、感謝状と花束が贈呈されました。

津久見ロータリークラブより 記念品贈呈



8月18日、市民会館で開かれた津久見ロータリークラブの8月例会で、津久見高校硬式野球部に練習球240個が送られました。

鳥越会長は、「子どもたちの活躍にたくさんの元気をいただいた」とあいさつされ、記念品を藤丸監督に手渡されました。

津久見川上みどりの少年団結団式



8月11日、岡町公民館で「津久見川上みどりの少年団」結団式が行われました。

「川上スポーツ少年団」に所属する児童たちが自然と触れ合う活動を通して郷土愛を育みます。

式の後は、公民館前で花を植える活動をしました。

津久見港の安全と感染症終息を祈って



みなとオアシス津久見の旗がはためくなか、7月23日(海の日)に、津久見港振興協議会のみなさんが、神事を執り行いました。

津久見港の安全・新型コロナウイルス終息を祈願したもので、参列者一同、玉串を奉り、今年の夏も無事に過ごせるようしっかりとお祈りしました。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧いただけます。

TOPICS

第一中学校生徒による図書館横の木柵塗装DIYワークショップ



昨年度から図書館周辺における水辺環境の利活用について考えてきた、津久見市立第一中学校の2年生が図書館横にある老朽化した木柵の塗装作業を行うワークショップが開催されました。

大分県建設業協会津久見支部のみなさんや大分県職員の方々など多くの方にフォローしていただきながら、塗装作業を行い、作業終了後には、生徒自身で空間づくりの一部を担ったことの重要性についての説明があり、生徒の皆さんは真剣に耳を傾けていました。

高浜夏祭り



7月26日、四浦の高浜地区で「高浜夏祭り」が行われました。今年は感染症感染拡大防止のため、恒例のお神輿は行わず、神事のみが行われました。

無縁墓でお墓参りを行いました



8月6日津久見市が管理する無縁墓でお墓参りを行いました。今年は蓮照寺のご住職にお経をあげてもらい、供養いたしました。

100歳のお祝い 小川 ツヨさん



小川ツヨさんが100歳の誕生日を迎えられました。誕生日当日は、ご家族が帰省され、一緒にお祝いをしました。小川さんの御長寿の秘訣は、暴飲暴食をせず一汁一菜の食事と、水分をたくさん飲むことです。暑い日々が続きますが、小川さんのように水分をしっかりと取り、熱中症対策に努めたいと思います。これからも変わらずお元気で過ごされることを祈っています。